

トライアングル



No.4 令和4年5月11日(水)

遠足に行ってきました！

5月2日(月)に、子供達にとって初めての遠足に行ってきました。3年生は、いきいき広場、天女浜児童公園、旧向東保育所、サンボル、中央児童公園の順で回りました。交通ルールをしっかりと守り、怪我無く、学校まで帰ってくることができました。また、地域の方に出会った時には、進んで挨拶をする姿が見られました。学校に帰ってきた時には、少し疲れた様子でしたが、みんなと初めて一緒に行った遠足は、とても良い思い出になったようです。

保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



いきいき広場では、ジェスチャークイズをしました！



天女浜児童公園と中央児童公園では、遊具で遊びました！

子供達の感想

5時間目には、遠足について作文を書きました。子供達の文章からもとても楽しかった様子が伝わってきました。

天女浜児童公園は、遊具がいっぱいあって、特に手を使って登るのが面白かったです。

天女浜児童公園では、みんな楽しそうに遊んでいました。

自分のお弁当で1番おいしかったのは、玉子でした。また食べたいです。

遠足・お弁当が楽しかったので、また行ってみたいと思いました。

向東保育所に行きました。凄く懐かしかったです。



遠足の中で、向東や友達について新しい気付きがあったようでした。また、今回予定していた寺内児童公園には、行くことができませんでしたが、総合的な学習の時間などの地域学習の際に、行こうと思います。

5月の会計について

品物	値段
ローマ字帳	300円
ハウセンカの種	350円
わたしたちの尾道市	330円
作品ホルダー	190円
工作用ボンド	113円
スポーツ振興センター共済掛け金	460円
学年費	257円
合計	2000円

引き落としの日は、**5月13日(金)**になります。よろしくお願ひします。